



EDMOND DE ROTHSCHILD CORPORATE FINANCE CONSEILLE LES ACTIONNAIRES DU GROUPE HOPPEN DANS LE CADRE DE L'ENTRÉE AU CAPITAL D'APRÈS- DEMAIN

Edmond de Rothschild Corporate Finance a accompagné les actionnaires du groupe HOPPEN, leader français de la transformation digitale des établissements de soins et de santé, lors de l'entrée au capital d'Après-Demain aux côtés de ses investisseurs Extens et GENE0.

HOPPEN est l'acteur de référence dédié à l'accompagnement des établissements de santé grâce à une offre phygital permettant un meilleur parcours patient et une diminution de la pénibilité au travail pour les soignants.

Récemment nommé lauréat French Tech 2030, le groupe accueille Après-Demain, société mère de Debiopharm. Cette évolution marque une étape stratégique majeure pour le groupe HOPPEN, avec l'ambition d'accélérer son plan de croissance en Europe en consolidant son leadership sur le marché de la digitalisation du parcours patient.

Matthieu Mallédant, Président-Directeur Général et Co-Fondateur du Groupe Hoppen déclare « Après une période de forte croissance en France et la proposition d'une offre très complète pour la digitalisation des parcours patients, nous renforçons le groupe HOPPEN avec l'arrivée d'un investisseur européen parmi nos investisseurs qui nous accompagnent depuis 2019.

Le chemin parcouru grâce aux investisseurs historiques a permis de positionner le groupe en leader français et ce fût une belle page commune de notre histoire avec eux ; nous leur devons beaucoup et nous allons renforcer ce positionnement précurseur et tellement important.

Aujourd'hui, nous continuons de dérouler la stratégie en lançant de nouvelles offres sur les services aux établissements de santé en France, accélérer le déploiement de nos offres sur le « Bien Vieillir » et partir résolument à l'offensive dans plusieurs pays européens à commencer par l'Allemagne où nous venons de signer un premier partenariat commercial.

Nous avons su démontrer ces dernières années des efforts d'innovation soutenus, qui se sont traduits par le développement de solutions technologiques supplémentaires et de services innovants pour combattre une crise de l'hôpital qui s'accroît et perdure. HOPPEN entend continuer sur cette voie pour améliorer l'hospitalisation des patients et réduire fortement la pénibilité des journées des soignants. »

Thierry Mauvernay, Président Administrateur Délégué D'après-Demain : « Nous sommes ravis de nous associer à l'équipe d'HOPPEN, à ses actionnaires historiques Extens et Geneo et de contribuer à relever le défi de l'amélioration du fonctionnement des établissements de soin, de la

qualité de vie des patients et des soignants en leur apportant des solutions digitales et humaines, innovantes et pertinentes. »

Valentine Deramecourt, Partner Extens : « Le groupe HOPPEN, leader français de la transformation digitale des établissements de soins, a vocation à devenir un acteur clef au niveau international. Son évolution illustre parfaitement la thèse d'investissement d'Extens et la volonté d'impact pour les soignants et les patients. Nous nous réjouissons de l'entrée au capital d'Après-Demain avec qui nous partageons une vision et des valeurs communes. »

Delphine Jarnier, Directrice Associée De Geneo : « Cette opération acte une nouvelle étape dans le plan de développement européen d'HOPPEN. L'arrivée d'Après-Demain SA et l'engagement de l'ensemble des équipes d'HOPPEN vont permettre d'accélérer la réalisation de la stratégie de croissance du groupe. »

Edmond de Rothschild Corporate Finance

Équipe M&A : Jean-Charles Bernard, Guillaume Jaureguiberry, Sébastien Brasy, Charles d'Arras
Équipe Financement : Laurent Neubauer

À PROPOS DU GROUPE EDMOND DE ROTHSCHILD

Maison d'investissement de convictions fondée sur l'idée que la richesse doit servir à construire demain, Edmond de Rothschild est spécialisé dans la Banque Privée et la Gestion d'actifs. Au service d'une clientèle internationale de familles, d'entrepreneurs et d'investisseurs institutionnels, le Groupe est également présent dans les métiers de Corporate Finance, de Private Equity, de l'Immobilier et de Fund Services.

Son caractère résolument familial confère à Edmond de Rothschild l'indépendance nécessaire pour proposer des stratégies audacieuses et des investissements de long terme, ancrés dans l'économie réelle.

Créé en 1953, le Groupe comptait près de 158 milliards de francs suisses d'actifs sous gestion au 31 décembre 2022, 2 500 collaborateurs et 30 implantations dans le monde.

Contact presse :

EDMOND DE ROTHSCHILD

Louis Betton: +41 79 578 81 37 - l.betton@edr.com